

Genève le jeudi 11 février 2016

Communiqué aux médias

9500 signatures pour dire Non aux coupes budgétaires en Ville de Genève

Le comité référendaire *NON aux coupes budgétaires en Ville de Genève*, composé des nombreuses associations du domaine social, de l'économie sociale et solidaire, de toutes celles qui composent la Culture Lutte, des partis de l'alternative et des syndicats, a déposé ce jeudi 11 février 9546 signatures contre les coupes dans les lignes budgétaires 31 (biens, services et marchandises) et 9414 signatures contre les coupes dans les subventions aux associations (lignes 36) du budget municipal. Ces deux référendums permettront aux habitant-e-s de la Ville de Genève de se prononcer sur l'avenir des prestations publiques municipales et de l'action sociale, économique et culturelle dans notre ville.

Le comité référendaire *NON aux coupes budgétaires en Ville de Genève* salue la forte mobilisation des acteurs culturels, des associations sociales, de l'économie sociale et solidaire, des acteurs de quartier, des syndicats et fonctionnaires municipaux et des partis de l'Alternative. Un front commun qui a permis de franchir un premier pas dans la résistance contre la politique destructrice, anti-sociale et anti-culturelle initiée par droite municipale (PDC-PLR-UDC-MCG) avec les coupes dans le budget 2016.

Face à une droite genevoise à l'esprit de petit comptable, qui coupe sans ménagement dans un budget municipal excédentaire de plus de 8 millions, le comité référendaire invite les habitant-e-s de la Ville de Genève à défendre, avec lui, les prestations publiques municipales et le travail des associations qui fait la richesse culturelle et assure la cohésion sociale de notre Ville. Le résultat d'aujourd'hui renforce la détermination du comité référendaire à poursuivre son action. C'est le premier jour de la campagne qui durera jusqu'à la votation du 5 juin 2016.

Personnes de contact :

- La culture lutte :
 - Fabienne Abramovich (076 319 80 63)
 - Barbara Giongo (079 443 70 70)
 - Ariane Arlotti (076 822 02 44)
- CAPAS (Collectif d'Associations pour l'Action Sociale), Natalie Favre (079 379 78 18)
- APRES-Genève (Chambre de l'économie sociale et solidaire), Lara Baranzini (responsable du pôle développement et promotion ESS) (076 418 13 77)

- GLAJ (Groupe de Liaison genevois des Association de Jeunesse), Vladimir Schwager, Secrétaire général (076 616 04 71)
 - SIT (Syndicat interprofessionnel des travailleurs), Valérie Buchs (079 454 58 40)
 - SSP (Syndicat des Services publics), Sabine Ferrer (022 818 03 00)
 - Parti socialiste Ville de Genève, Virginie Studemann, Présidente (079 754 97 05)
 - Ensemble à Gauche : Tobia Schnebli (solidaritéS, membre d'Ensemble à Gauche) (076 392 32 42)
 - Les Verts : Jean Rossiaud (079 257 29 22)
-

La culture lutte : « Je signe, je vote, je suis »

« Ces référendums ont abouti grâce à une solidarité de l'ensemble de la société civile. Nous sommes fier-ère-s de ce résultat. C'est un moment historique pour la culture, une réponse citoyenne pour un projet de société vivant et égalitaire pour l'ensemble de la population »

Natalie Favre, CAPAS : « En réduisant de 2% les subventions aux associations, la Ville se tire une balle dans le pied car de nombreuses prestations fournies, souvent de dernier recours, seront in fine à la charge des services publics... Cela entraînera une baisse sensible de l'aide aux plus démunis, sachant qu'actuellement les prestations fournies ne suffisent déjà pas à répondre à la demande ».

Lara Baranzini, APRES-Genève : « Des baisses de subvention, c'est affaiblir la capacité d'auto-organisation de la société civile. Lui exprimer une défiance générale et la stigmatiser comme étant un problème alors qu'elle est une solution ! »

Vladimir Schwager, Secrétaire général, GLAJ

« La baisse de subventions de la Ville de Genève aura un impact sur les activités de loisirs de quelque 5'000 enfants et jeunes résidant en Ville de Genève. C'est pourquoi il est légitime que leurs parents puissent s'exprimer sur cette mesure qui aura un réel impact sur leur vie ».

Virginie Studemann, Présidente du Parti socialiste Ville de Genève : « La mobilisation a été formidable. Avec un projet de budget municipal avec 8 millions de bonni, les coupes de la droite dilatée du PDC au MCG sont indécentes. Cette droite a voulu montrer qu'elle avait la majorité au Conseil municipal. Nous leur montrons aujourd'hui que nous ne nous laisserons pas faire. »

Tobia Schnebli, solidaritéS, membre d'Ensemble à Gauche : « Le résultat d'aujourd'hui nous encourage et renforce notre détermination à combattre le programme de démentèlement social et culturel mis en œuvre par la droite genevoise à travers ses coupes budgétaires. Le néo-libéralisme n'est pas une fatalité, notre lutte continue de plus belle ».

Jean Rossiaud, Vice-président des Verts Ville de Genève : « Ce référendum a montré une belle mobilisation collective. Pour reprendre l'image du pasteur Niemöller, quand ils ont coupé dans la culture, je n'ai rien dit, je n'étais pas un cultureux, quand ils ont coupé dans le social, je n'ai rien dit, je n'étais pas un socio, quand ils ont coupé dans la santé, je n'ai rien dit, je n'étais pas malade, quand ils m'ont coupé les vivres, il n'y avait plus personne pour protester».

